

N. 846

赤軍派、日航機乗っ取る

3月31日羽田発福岡行き日本航空351便、ボーイング727型機「よど号」が赤軍派の学生に乗っ取られ、北朝鮮へ飛べと強迫されました。

石田機長ら乗員7名、乗客131名は我が国初のスカイジャックに楽しい空の旅から一変恐怖のどん底に突落されたのです。

一度は石田機長の気軒で福岡の板付空港に着陸したのですが、乗っ取り学生らは病人、子供達を降したもの残りの115人を人質に北の空へと飛立ってゆきました。

途中、韓国空軍機の誘導でソウル郊外、金浦飛行場に着陸したものの学生らは相変わらず乗客の自由を奪い続けています。無防備の旅客機を利用してのこの無法な要求と行為、一日も早く無事解決してもらいたいものです。

マンモス会社、誕生

—新日鉄が発足—

八幡・富士両製鉄の合併により、新日本製鉄が3月31日発足しました。

この大型合併をめぐって賛否両論がはげしく対立、その成否は一私企業一業界の問題を越えて、わが国の産業・経済に大きな影響をあたえると言われています。また、新ビル落成とともに始まった引越は史上最大の規模。そして、課長以上の役職は本社だけで600人。まさに日本一の会社です。

この巨大企業の出現は大きな反響を呼んでいます。

計 556